



Lamballe, 28 novembre 2025

INFO PRESSE

La coopérative Le Gouessant fait un don de 10 000 € à la Ligue contre le Cancer

À l'issue d'un mois de défi sportif, la coopérative Le Gouessant a remis un chèque de 10 000€ à la Ligue contre le Cancer. Cette initiative, inscrite dans le cadre de l'opération « Moustache Rose », a rassemblé de nombreux collaborateurs autour d'un double objectif : prévenir les cancers du sein et de la prostate, tout en soutenant la recherche et l'accompagnement des malades.

Un défi sportif fédérateur

Du 13 octobre au 13 novembre, les collaborateurs du groupe Le Gouessant ont relevé un challenge collectif : parcourir le plus grand nombre de kilomètres à pied ou en courant. Résultat : 248 salariés, répartis en 22 équipes, ont cumulé 13 314 kilomètres ! Une belle performance qui reflète leur engagement et leur esprit d'équipe.

En parallèle, des ateliers sportifs, tels que des séances d'éveil musculaire et de pilates, ont permis aux collaborateurs de se retrouver autour d'une activité physique tout en luttant contre la sédentarité, responsable de près de 3 000 nouveaux cas de cancer chaque année, selon l'Institut national du cancer. L'événement a ainsi allié sport, convivialité et sensibilisation dans une dynamique collective et solidaire.

Une remise de don en présence des partenaires locaux

La cérémonie officielle de remise du chèque s'est tenue le vendredi 28 novembre 2025, en présence de collaborateurs, de Carine Maret (directrice de l'UFAB et du programme de développement durable) et de Florence Costard (administratrice au sein de la Coopérative). La Ligue 22, représentée par Thierry Amicel (président départemental), Jérôme Robert (directeur départemental) et Jean-Yves Mounier (représentant de l'antenne de Lamballe), a rappelé l'importance de ce don pour son budget de fonctionnement, estimé entre 1 million et 1,2 million d'euros, et a détaillé l'utilisation des fonds : sur 100 €, 30 € sont consacrés à la recherche, 40 € à l'accompagnement des malades, 18 € à la prévention et 12 € aux frais de fonctionnement. Les dons ont notamment permis à la Ligue 22 d'ouvrir cette année deux nouvelles antennes dans les Côtes-d'Armor, à Loudéac et à Gouarec.



Cette mobilisation illustre parfaitement les valeurs humaines et solidaires qui animent les équipes.
C'est une fierté de voir autant d'énergie déployée pour une cause qui nous concerne tous.



Carine Maret,
directrice de l'UFAB et du programme de développement durable

La Coopérative Le Gouessant :

Depuis 60 ans, le groupe coopératif agricole Le Gouessant soutient les agriculteurs sur son territoire et défend une agriculture plurielle et durable.

Faits et chiffres clés :

- 4 386 agriculteurs-adhérents et 888 collaborateurs
- 777 M€ de chiffre d'affaires en 2024
- 27 dépôts de collecte et 21 magasins répartis sur le territoire
- Des filières cœur de métier diversifiées : productions végétales, légumes, collecte, ruminant, porc, volaille chair, pondeuse, volaille repro, œuf – une expertise historique en agriculture biologique
- Un pôle dédié à l'aquaculture
- Une expertise internationale en matière de produits nutraceutiques pour animaux d'élevage et de compagnie